

鳳凰通信No.9

2013. 7. 19 発行
全校登山担当

One for all, all for one.

先週の12日、13日の二日間、鳳凰三山登山を行いました。1日目は晴れ、2日目はくもり一時小雨という気象条件でした。出発前は眠そうにしていたみんなでしたね。でも、いざ登って砂払岳から白根三山や甲府盆地越しの富士山を一望した時のみんなの歓声は、苦勞した甲斐があった山登りの達成感を体中を感じているようでした。薬師・観音・地蔵と三山を登り切りましたが、1日目の様子とは明らかに異なり2日目の方がしっかりとした足取りでした。これは、きっとみなさん一人一人の心の中に自信というものが芽生えた瞬間だったと思います。この鳳凰三山登山で得た達成感と自信をこれからの力して行ってほしいと心から願っています。

<みんなの感想（一部抜粋）>

- ・最初は景色が見れなくてつらかったけど、高くなるうちにきれいな景色が見れて疲れが取れました。
- ・富士山がきれいに見れてよかった。
- ・地蔵が岳までついてオベリスクが見れてよかった。
- ・お花がカワイイしキレイで、すてきだった。
- ・薬師岳からみた朝日が予想していた以上にきれいだった。
- ・地蔵が岳に行く途中風や雨で泣きそうになったけど、地蔵が岳に着いたらやりきった感がとても強かった。
- ・オベリスク、ご来光、珍しい植物や昆虫を見て、山にはすばらしいものがあるなって思った。
- ・ご来光は、雲のすき間からキラキラと太陽の光がもれていてすごくすてきだった。
- ・鳳凰三山は道のりが長いけど、登れてうれしかったです。
- ・去年の仙丈ヶ岳よりも全然上で道のりが長かったけど、自然を見ながら感じながら歩くことができました。
- ・着いたときの達成感がすごかったです。友だちと楽しく、時には弱音を吐きながら前へ進めたのでとてもよかったです。
- ・三山のトップに立つことができ嬉しかったです。三年間山を登ってきて、今年の登山が一番つらかったかなと思いました。

<薬師岳山頂にて>

思いが一つになった瞬間です。
みなさんよくがんばりました。
そして、支援者の方々、2日間
ありがとうございました。

